

Estancan su calificación

ERNESTO SARABIA

MÉXICO.- A pesar del incremento a la nota soberana de México, no fue posible subir las calificaciones de Estados y Municipios mexicanos por la débil administración fiscal, falta de mecanismos que obliguen a la transparencia y poca supervisión de los gobiernos subsoberanos, según Moody's.

El 7 de febrero, Moody's afirmó las calificaciones de to-

dos los Estados y municipios mexicanos calificados, una acción que fue detonada por el incremento de la calificación soberana de México a A3.

Explica que una de las razones es la débil administración fiscal de las entidades subsoberanas y su todavía incipiente cultura crediticia. Esto quedó evidenciado con la serie de incumplimientos de pago por parte de los subsoberanos en los últimos dos años.